

## POLITIQUE

### LE PLAN D' ACTIONS DU GOUVERNEMENT

Le Conseil des ministres réuni hier autour du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, a, entre autres, défini un plan d'actions en 13 points aux fins de la matérialisation des mesures à caractère social annoncées par le président de la République dans son dernier discours à la nation.

Page 3

## POLITIQUE

### RÉVISION CONSTITUTIONNELLE: ADOPTÉE

Réuni en Congrès hier au palais Léon Mba, le Parlement a adopté sans peine, par 197 voix contre 14 et 2 abstentions, sur 213 votants, le projet de texte portant révision de la Constitution. Cette révision était une des recommandations du dialogue politique d'Angondjé.

Page 2

## POLITIQUE

### LES DÉMOCRATES AUX LÉGISLATIVES



Les Démocrates, parti membre de la Coalition pour la nouvelle République, prendra part aux prochaines Législatives. Ainsi l'a annoncé hier son président Guy Nzouba Ndama, tout en justifiant leur position : sortir le pays de la stagnation, refus de la politique de la chaise vide, etc.

Page 3

## ECONOMIE

### LE PRIX DU POISSON À LA BAISSÉ



Selon un arrêté conjoint des ministères de l'Economie et de la Mer signé lundi, le prix du kilogramme de poisson local issu de la pêche maritime artisanale devrait connaître une baisse de 500 à 1000 francs en fonction de l'espèce. Une mesure visant à lutter contre la vie chère.

Page 7

## SPORTS

### HANDBALL: GABON-RDC DOS À DOS



En match amical préparatoire de la CAN de handball 2018 joué hier au nouveau Palais des sports, Panthères et Léopards ont fait jeu égal (20-20). Ce test devait permettre à l'équipe gabonaise de régler ses automatismes, en attendant sa rencontre de vendredi contre le même adversaire.

Page 12

## POLITIQUE

### L'éditorial de Lin-Joël Ndembet

Page 2

## SOCIÉTÉ

### Les salariés d'Héliconia dans la tourmente

Page 10

## SPORTS

### Démarrage du National-Foot 1 & 2 le 20 janvier

Page 13

n° 12620 - Jeudi 11 Janvier 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## Opération Mamba/Enquêtes sur le foncier

# LES MILLIARDS DÉTOURNÉS



Un an après le lancement de l'opération "Mamba", destinée à débusquer et traquer les auteurs des détournements de fonds publics destinés aux projets de construction des logements, plusieurs personnalités politiques, administratives et patrons d'entreprises sont incarcérées à la prison centrale de Libreville, pour leur implication supposée dans les gros scandales autour des projets immobiliers comme "Mangouba" à Angondjé, Dorade à Port-Gentil, Nyonié dans le Komo-Océan ou "Opus One" à Nkok, qui n'ont pu aller à leur terme.

Pages 4 & 5

## Pour moi quoi...

Nous Gabonais, sommes-nous nés avant la honte ? On en a l'impression avec cette rupture inexplicable du stock des molécules de traitement de premier niveau de la tuberculose chez nous. Inadmissible !

Comment en est-on arrivé là ? Dis donc, le Gabon, c'est quand même le Gabon ! Jusqu'à preuve du contraire les Institutions internationales n'ont toujours pas dit que notre pays est à terre au point que nous ne soyons plus capables de remplir certaines obligations. Par exemple prouver notre bonne volonté pour que les organismes spécialisés des Nations unies telle l'Organisation mondiale de la santé nous viennent en aide. C'est incroyable que notre Gabon d'abord en arrive à ce point. Mais on est où là ? Quelle honte... !

Tout le monde sait que la pandémie du Sida provoque des maladies opportunistes qui, si

elles ne sont pas tout de suite prises en charge peuvent être fatales au malade. Or, à ce qu'on sache, l'une des plus vicieuses et fréquentes est la tuberculose. Les pouvoirs publics le savent. Maintenant que les stocks de molécules se sont épuisés, qu'il faut attendre trois à six mois pour les renouveler, quelle autre solution envisager ? Pour se donner bonne conscience, on nous rappelle que la situation est la même dans toute la sous-région. Ça y est, des arguments farfelus pour masquer leur incapacité et incompétence. Allez, on connaît la chanson. En tout cas ce disque est rayé.

A cause de cette absence de perspective, nous voilà, nous Gabonais dignes et fiers, transformés en mendiants, frappant aux portes de certains pays pour trouver quelques molécules pour nous soigner. Vraiment pitié quoi...

... Makaya